

## Un pueblo peculiar

### Descripción

Daniel 6:1-9

El pueblo de santidad es un pueblo peculiar. A lo largo de la historia del movimiento, que se remonta a sus primeros antepasados metodistas, las formas en que las personas de Santidad han llevado sus vidas en constante devoción a Dios se han destacado en la sociedad común. Las personas de santidad son personas peculiares debido a sus hábitos de corazón y mente.

A lo largo de la historia de Daniel, él había experimentado numerosos cambios de fortuna. De preso político y exiliado a gobernador provincial, Daniel lo había vivido todo. Cuando sus oponentes políticos trataron de criticar su desempeño de los deberes reales, descubrieron rápidamente que la integridad de Daniel era sólida.

Una fe constante, una que no sea sacudida por las olas y los vientos de la vida o la velocidad vertiginosa del cambio cultural que nos rodea, puede ayudarnos a superar las temporadas más difíciles, pero también puede convertirnos en blancos más fáciles para las críticas de aquellos que buscan lastimarnos. Que nuestra fe inquebrantable en el Dios que protege siempre nos haga destacar en lugar de mezclarnos.

Autor: Grant Miller

**Fecha de creación**

2024/09/23